



Ampèrestraße 1b
64625 Bensheim
karsten.bletzer@afd-hessen.de

An den Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße,
Joachim Kunkel
Landratsamt

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

30.05.2024

Bensheim, 29.05.2024

Hiermit bitten wir darum, dem Kreisausschuss nachfolgende Anfrage zuzuleiten.

Anfrage: Asiatische Tigermücke

Die Asiatische Tigermücke gehört zu den hundert Stechmückenarten der Welt, die sich am aggressivsten ausbreiten. Auch in Süddeutschland kann die asiatische Tigermücke inzwischen leider als seßhaft bezeichnet werden. Durch sie besteht die Gefahr der Übertragung u.a. des Chikungunya-, Dengue-, Gelbfiebers- und des West-Nil-Virus. Um einer Gefährdung der menschlichen Gesundheit vorzubeugen, sollte die weitere Ausbreitung dieser Mückenart in Deutschland bekämpft werden.

1. Welche Gefahreinschätzung gibt es von seiten der Kreisverwaltung in Bezug auf die Asiatische Tigermücke ?
2. Erfolgen bereits Maßnahmen die Ausbreitung der Asiatische Tigermücke einzudämmen ?
Falls ja: Welche ?
Falls nein: Sind Maßnahmen geplant ?
3. Kann eine kreisbezogene Meldepflicht für die Asiatische Tigermücke in Erwägung gezogen werden ?
4. Erfolgt oder erfolgte bereits ein „Stechmückenmonitoring“ im Kreis Bergstraße, um festzustellen welche Arten vorhanden sind ?
Falls nicht, ist dies geplant ?

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Bletzer

Vorsitzender AfD-Fraktion